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【庁議結果ＨＰ版】 

区   分 内           容 

会 議 名 平成３０年度 第３回庁議 

日   時 平成３０年４月２４日（火）午前９時００分から午前９時２０分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】 

(1) 前橋市男女共同参画基本計画（第四次）「まえばしＷind プラン 

２０１４」後期計画策定について（市民部） 

(2) その他 

①第５回前橋・渋川シティマラソンについて（文化スポーツ観光部） 

【報告事項】 

(1) 前橋市男女共同参画基本計画（第四次）「まえばしＷind プラン２０１４」後期計画

策定について 

市民部長から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(2) その他 

 ①第５回前橋・渋川シティマラソンについて 

《文化スポーツ観光部長》 

 ４月２２日（日）に開催した「第５回前橋・渋川シティマラソン」については、最高

気温が３０．５度という大変暑い中、多くの職員にご協力をいただき、この場を借りて

お礼申し上げる。 

 当日は高温であったため、過去最低の完走率となった。また、熱中症対策として飲料

水やスポーツ飲料、体を冷やすためのスポンジなどを例年よりも増やし、また、救護体

制についても、前橋赤十字病院の医療班に待機してもらうなど、可能な限りの準備を行

った。しかし、結果として１６名が熱中症で救急搬送となってしまった。 

 今後、赤城大沼白樺マラソンやヒルクライムなどの開催が控えているので、より高い

安全対策を講じていきたい。 

 

【質疑等】 

(2) その他 

①第５回前橋・渋川シティマラソンについて 

《市長》 

消防局の対応はいかがだったか。 

 

《消防局長》 

救急隊の増強、病院・渋川消防との事前調整を行っていた。全体で２８件の出動の内、

搬送したのは１６件で、残りは現地の医療チームで対応ができた。搬送については１件

にかかる時間が非常に短く、最大の努力はできたと考えている。 
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《市長》 

熱中症は残念であったが、我々とすると万全の対策であったと思う。ご協力いただい

た方には感謝申し上げる。 

 

《倉嶋副市長》 

例年以上の対策をしている中で、新聞に準備不足と掲載してあった。 

報道への対応は、事実を把握した責任ある立場の職員が行ってもらいたい。 

また、開催日当日に中止することも検討するとあったが、可能なのか。 

 

《文化スポーツ観光部長》 

 当日の中止は極めて困難である。 

 

 ②その他 

《市長》 

赤城南面千本桜まつりは、桜の開花が時期とずれてしまったが、例年より人の入りは

少なかったか。 

 

《宮城支所長》 

前倒して実施したので、その間に多くの方々にお越しいただけた。駐車場の収入もほ

ぼ見込み通り確保できた。 

 

《市長》 

 これからの時期、赤城山の山頂まで花が楽しめるので、観光発信をよろしくお願いす

る。 

 

以  上 

 

＊ 今後の庁議開催予定 

開 催 日 開催時間 場 所 

 ５月 8 日（火） 午前９時００分 庁議室 

 ５月２２日（火） 午前８時４５分 庁議室 

6 月 5 日（火） 午前８時４５分 庁議室 

４月の定例記者会見は２３日（月）午前１１時００分から開催します。 

５月の定例記者会見は１１日（金）午後 ２時００分から 

２８日（月）午前１１時００分から開催します。 

 


